



Monsieur

Quimper, le 19 février 2007

Monsieur le maire,

J'imagine combien les maires sont, en ce moment, l'objet de sollicitations nombreuses et parfois pressantes. J'entends aussi les arguments visant à permettre l'expression dans le cadre de la campagne présidentielle de la diversité des sensibilités.

Et de fait, même si Ségolène Royal, n'a pas de difficultés pour rassembler ses 500 signatures, je voudrais vous convaincre de l'intérêt de lui accorder votre parrainage. Nous partageons sans doute une conviction : notre pays réclame un choix digne de son passé, à la hauteur des défis d'aujourd'hui et qui prépare notre destin commun.

Nicolas Sarkozy ne peut, en aucun cas, être la réponse aux questions de l'heure. D'ailleurs, parce qu'il sait qu'il ne peut être élu sur ses idées, il mène une campagne de confusion pour gommer les clivages et pour réveiller les peurs.

Le changement n'a donc qu'une seule candidate : Ségolène Royal. **Elle est la seule qui puisse être présente au second tour**, la seule en capacité d'incarner l'espérance. 2007 doit être un affrontement clair entre la droite et la gauche car c'est de la Présidence de la République qu'il s'agit. Par votre décision, vous pouvez contribuer à donner toute sa clarté à cette échéance.

Restant, tout comme Pierre Maille en sa qualité de président du comité départemental de soutien, à votre disposition,

Je vous prie de croire, Monsieur le maire, à l'expression de ma sincère considération.

Jean-Jacques Urvoas
Mandataire départemental de Ségolène Royal